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Das erste Jahr für mich im Vorstand ist unglaublich schnell vergangen.
Eine sehr intensive, herausfordernde, aber auch sehr erfolgreiche und tolle Saison
liegt hinter uns.

Zum Bericht des technischen Leiters gehört unter anderem auch die Erwähnung der
Testerfolge und Wettkampferfolge. Dies werde ich natürlich sehr gerne tun, vorher
möchte ich aber noch erwähnen, wie stolz unsere Athleten auf sich sein können. Egal
welcher Test, oder welche Plätze sie erreicht haben.

Wie unsere Trainer immer sagen. Der persönliche Fortschritt zählt, und nicht die
Podestplätze.

Wir haben unglaublich motivierte und talentierte Athleten und Athletinnen, die mit
grossem Durchhaltewillen ihre Ziele anstreben, ohne dabei den Spass und die Freude
am Sport zu verlieren. Es ist wunderbar zu sehen, wie Freundschaften entstanden
sind und sich alle gegenseitig unterstützen. Eure Leidenschaft für den Sport ist für
mich immer spürbar.

Und jetzt möchte ich aber wie versprochen noch die folgenden Testerfolge ehren:

Wir gratulieren von Herzen:

- Für den bestandenen Intersilbertest von Vendel, Melina, Sonja und Emilia.
- Kategorie Bronze für Leena
- Interbronze und Bronze haben Isabella, Laney und Hanna bestanden. Und

Sunita Nauer von Sandra Reichmann
- Dann haben wir unsere neuen SIA Läuferinnen, welche sich den 4. Stern

geholt haben: Lotte, Zlata, Roxy, Laura und Angelina

Ganz herzliche Gratulation an alle und viel Glück und Erfolge bei den nächsten
Testen.

Auch die Wettkampfsaison war für alle ein Höhepunkt. Einige durften sich das erste
Mal an Wettkämpfen messen und schon viele Podestplätze abräumen.
Sonja und Vendel konnten sich sogar einen Platz an der Schweizer Meisterschaft
sichern.
Joline gratulieren wir von Herzen zu ihrem Vize-Schweizermeister-Titel.

Auch die Eislaufschule konnte erfolgreich abschliessen, und viele neue Sternli-Tests
vergeben.

Vielleicht noch kurz erwähnenswert ist der neue grosse Schrank im Gang, welcher
von Stefan organisiert wurde. Er wurde gefüllt mit altem und neuem Trainingsmaterial
welches von Patrick angeschafft wurde.

Ich möchte mich ganz herzlich bei den Trainern Patrick Addeo, Anna Dubova,
Oleksandr, Ingrid Scherrer, Sandra Reichmann und Christine Haas bedanken für Ihr
riesiges Engagement für die Kinder.

.



Für Ihr professionelles Coaching, für das Begleiten an den Wettkämpfen,
ihre Geduld und ihre Motivation, unsere Athleten und Athletinnen stets
weiterzubringen.

Und danke für die Geduld für mein erstes Jahr im Amt, wo wahrscheinlich
öppe die eine oder andere Frage zweimal kam.

Auch möchte ich an dieser Stelle allen Eltern danken. Der Spagat zwischen Schule,
Trainings, Familienzeit, Ferien etc. gestaltet sich nicht immer ganz einfach.

Ohne Eltern im Hintergrund, ob als Taxifaher, Sponsor, Schlittschuhbinder, oder
Taschentuchhalter mit starken Nerven (und da rede ich aus Erfahrung) ginge es nicht.
Danke schön.

Und zuletzt noch der Vorstand. Ich finde wir sind ein tolles Team, und konnten doch
schon im ersten Jahr einiges bewirken und umsetzen. Danke auch euch für die gute
Zusammenarbeit.

Nun wünsche ich allen eine tolle und erfolgreiche neue Saison!

Isabelle D’Angelo

.


